

LE MULOT SYLVESTRE

Le mulot sylvestre es une souris des bois.

Il a un corps allongé et il est facilement identifiable grâce à ses gros yeux saillants, à ses oreilles proéminentes et à sa longue queue

Son pelage brun grisâtre sur le dos peut tirer vers le jaunâtre. Une petite tache ocre entre les pattes antérieures tranche sur le reste du ventre blanc grisâtre.

Son corps mesure entre 7 et 15 cm auquel il faut rajouter une queue de près de 10 cm. Son poids varie de 18 à 35 g.

Il est présent en Europe, en Asie et il occupe toute la France.

Cette espèce fréquente les lisières et les bois de feuillus, les haies et aussi les parcs et les jardins.

Il est aussi visible dans les habitations (grenier, garage etc.).

Le mulot sylvestre est plutôt solitaire et nocturne ou crépusculaire.

Il est actif toute l'année et creuse des galeries parfois profondes. Ce sont d'habiles grimpeurs qui se déplacent aussi par bonds.

Les femelles ont deux à trois portées allant jusqu'à neuf petits.

Elle les allaitent toutes les cinq minutes du premier au 3 ou 4^e jour.

La gestation est de 22 jours et les jeunes sont autonomes au bout de 3 semaines.

La longévité varie de 2 à 4 ans.



Il consomme des plantes, graines, baies, champignons, mais aussi des insectes, des vers et des escargots.

Il fait des provisions.

Le Mulot possède de très nombreux prédateurs :

belette, hermine, blaireau, sanglier, fouine, chat domestique et sauvage, chouettes hulotte et effraie, hiboux, faucon crécerelle, renards, serpents, etc.